

#MehrAlsPflicht: Hilfsorganisationen starten Ehrenamtskampagne

Innenminister Joachim Herrmann startete am 10. November 2022 gemeinsam mit den bayerischen Hilfsorganisationen die Kampagne »#MehrAlsPflicht« in Erlangen. »Ein großartiges Projekt, um nachhaltig unser sicherheitsrelevantes Ehrenamt in Bayern zu stärken«, lobte Herrmann die großflächige Aktion mit mehr als 900 Plakaten

und digitalen Werbeflächen. »Wir müssen alles daransetzen, das hohe Maß an ehrenamtlicher Tätigkeit bei uns in Bayern zu erhalten und weiter auszubauen.«

Mit der Kampagne sollen möglichst viele Bürgerinnen und Bürger sensibilisiert und vor allem junge Leute für die ehrenamtliche Arbeit begeistert werden.

